

**Artikel vom 22.05.2022**

CSU-Ratsbegehren bei Abstimmung erfolgreich

## Kindergartenneubau im Altort kann starten



Am Sonntag, den 22.05.2022, haben die Bürgerinnen und Bürger aus Stadtprozelten und Neuenbuch für das CSU-Ratsbegehren zum Kindergartenneubau am vorgesehenen Standort im Altort gestimmt.

Dies ist ein gutes Ergebnis für eine pragmatische und bedarfsgerechte Lösung für unsere Kinder, wie unser Ortsvorsitzender Christian Johne mitteilt. Wir sollten nun schnell den durch die Abstimmung in Verzug geratenen Bauablauf aufnehmen und für eine zügige Umsetzung des notwendigen Neubaus sorgen, erklärte unser Bürgermeister Rainer Kroth nach dem positiven Abstimmungsergebnis.

Ein herzlicher Dank an Alle, die das Ratsbegehren unserer Stadtratsfraktion unterstützt haben!